

Betreff: Haushalt 2018 - Hochwasserschutz und Starkregenmanagement
Anlagen: Wasser_und_Klimawandel_in_RLP.PDF

Sehr geehrte Damen und Herren

Entsprechend dem Hinweis in verschiedenen Zeitschriften, mache ich nachstehenden Vorschlag zum Haushalt 2018.

Es sollte ein Starkregenmangement zusätzlich zum Hochwasserschutz stattfinden und es sollten entsprechende Maßnahmen durchgeführt werden.

Hierzu siehe auch die Broschüre „Wasser und Klimawandel in Rheinland-Pfalz – erkennen handeln anpassen“ hingewiesen werden. Auf Veranlassung des Oberbürgermeisters wurde mir die Broschüre mit Schreiben vom 2.10.2017 übermittelt.

Sie kann auch bei

[https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fmueef.rlp.de%2Ffileadmin%2Fmulewf%2FPublikationen%2FWasser_und_Klimawandel_in_RLP.pdf&h=ATOdci-42Lej_WEBI-
iwSggBZYCrIliDTtOGkEWlqS18ziM6UqAirRg2S-
b6_XA9jDTld146msAhqJOsKjpfXHuGUkKhSuxARCY4nxWjl958k7DtUzoV31b7ZOu4hxWVd9N
7oSy8EAwHX2Ww-fBHMgs2UC_-186oPORMD-
34L6IVTK1j6ITLi22o9pvPjA_z4lphCP4F1OvJkrWGS8Crpu8s2Cc8Q1U04bB8zwlEFo4pwOUmE
Fz_HR1G5xJHfoHtAT2RGGwdqzsmra2TguQRK-
XXL1kKDTkwmKxMnowiOQPIL01ZJafoX2n5KcGyWw](https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fmueef.rlp.de%2Ffileadmin%2Fmulewf%2FPublikationen%2FWasser_und_Klimawandel_in_RLP.pdf&h=ATOdci-42Lej_WEBI-
iwSggBZYCrIliDTtOGkEWlqS18ziM6UqAirRg2S-
b6_XA9jDTld146msAhqJOsKjpfXHuGUkKhSuxARCY4nxWjl958k7DtUzoV31b7ZOu4hxWVd9N
7oSy8EAwHX2Ww-fBHMgs2UC_-186oPORMD-
34L6IVTK1j6ITLi22o9pvPjA_z4lphCP4F1OvJkrWGS8Crpu8s2Cc8Q1U04bB8zwlEFo4pwOUmE
Fz_HR1G5xJHfoHtAT2RGGwdqzsmra2TguQRK-
XXL1kKDTkwmKxMnowiOQPIL01ZJafoX2n5KcGyWw)

bezogen werden. Sie ist vorsorglich auch in der Anlage beigefügt.

Ich denke eine sehr gute Darstellung auch der Aufgaben der Kommunen insgesamt bezogen auf Hochwasserschutz und Starkregenschutz, aber auch bei der Entwässerung.

Auf die Berichte in „Zur Sache Rheinland-Pfalz“ vom 28.09.2018

<https://swrmediathek.de/player.htm?show=597e8741-a49b-11e7-a5ff-005056a12b4c>

„Report Mainz“

<https://swrmediathek.de/player.htm?show=b4af5ca0-9c69-11e7-a5ff-005056a12b4c>

und

<https://swrmediathek.de/player.htm?show=9cd92b80-9e06-11e7-a5ff-005056a12b4c>

Nicht nur das Hochwasser im Jahr 2016, sondern auch die Starkregenereignisse dieses Jahres in Kürrenberg und Monreal sollten Hinweis, Warnung und Aufforderung zu zügigen Handlungen sein.

Bisher konnte nicht festgestellt werden, dass in Mayen größere Maßnahmen, die auch gefördert werden, dazu ergriffen wurden.

Um diese in die Wege zu leiten, wird um Einstellung eines entsprechenden Betrages in den Haushalt gebeten.

In der Hoffnung keine Fehlbitte getan zu haben.

